

#NORD 26. November 2019

Klausurtagung der EVG- Betriebsgruppe DB Fernverkehr Hannover/Bremen

Anfang November ist die EVG Betriebsgruppe (BG) Fernverkehr Hannover/Bremen zur jährlichen Klausurtagung nach Bad Bevensen gefahren. Die Anreise erfolgte mit der Bahn oder mit dem eigenen Auto in die Gustav-Stresemann-Akademie.



Zur Mittagszeit erfolgte das erste Zusammentreffen, um den Tagungsablauf zu besprechen. Anschließend wurde noch bis in den frühen Abend über die Zusammenarbeit, Verständigung und Arbeitsverteilung innerhalb der Betriebsgruppe gesprochen.

Am zweiten Tag wurde die Zeit genutzt, um einen Aktionsplan für die Betriebsgruppe zu erstellen. Dieser zeigte die vielfältigen Möglichkeiten auf, Mitarbeiter/innen an die EVG zu binden und die Betriebsgruppe sichtbar erscheinen zu lassen.

Ein besonderes Thema war die Zusammenarbeit der beiden Einsatzstellen Hannover und Bremen, was allein schon durch die große Entfernung die gemeinsame Terminfindung zu den Sitzungen erschwert.

Der Höhepunkt war der Vortrag von dem Referenten Martin Kasperowski über den Fonds soziale Sicherung, der die Vorzüge und Leistungen darstellte bzw. was es bedeutet, in der EVG Mitglied zu sein. Dieser Besuch festigte auch die Argumentation, um neue Mitglieder zu werben oder bereits geworbene Mitglieder weiter an die EVG zu binden.

Nach der Mittagspause wurde erneut der Aktionsplan genau unter die Lupe genommen, der am Vormittag von den BG-Mitgliedern erarbeitet worden war. Dabei wurden einzelne Aktionen für die Standorte Bremen und Hannover aufgezeigt und es wurde abgewogen, welcher Vorschlag umgesetzt wird. Die ersten Aktionen sollen noch im Dezember 2019 beginnen.

Der dritte Tag begann mit einer Präsentation von Frank Schäfer über die GUV/Fakulta. Diese war ebenfalls sehr interessant und zeigte auch die wichtigen Leistungen auf, die man als EVG-Mitglied hat. Ein weiterer Punkt war die Aufstellung eines Haushaltsplanes für 2020.

Die EVG Teilnehmer/innen waren sich einig, dass eigentlich ein weiterer Tag angeheftet werden muss, um das Thema Gesundheit in Theorie und Praxis einzubinden. Dies sollte auch ein wichtiger Baustein zur Mitgliederwerbung und Mitgliederbindung sein.

Besten Dank an unsere beiden EVG Gewerkschaftssekretäre Michael Kerl und Dirk Bohlmann, die gemeinsam das Seminar mit Ideen unterstützt haben.

Im Jahr 2020 würde sich die BG DB Fernverkehr Hannover/Bremen auf ein neues Seminar freuen, das wieder früh genug geplant werden muss, um weiteren Mitgliedern die Teilnahme daran zu ermöglichen.





[Alle Bilder anzeigen »](#)